



Mi Universidad

Ensayo.

Nombre del Alumno: Thaire Joany López López.

Nombre del tema: unidad IV de la antología UDS.

Parcial:2

Nombre de la Materia: computación II

Nombre del profesor: ISC. Evelio Calles Pérez.

Nombre de la Licenciatura: Derecho.

Cuatrimestre: 2do.

Pichucalco Chiapas. A 13 de febrero 2024.

introducción.

El internet, es una red global y mundial de computadores interconectados, que tiene como finalidad compartir información y servicios que pueden ser usados por cualquier persona o entidad en el mundo que tenga acceso a dicha red.

El internet es quizás el mejor reflejo de lo que es el mundo actual extra poblado a un mundo virtual. En la red encontramos de todo; cultura, ciencia, política, información, música, comercio, economía, etc.

En el presente trabajo abordaremos de temas de suma importancia para cada uno de nosotros, ya que, está relacionado con la tecnología que es lo que nos mueve hoy en día. Como lo es en primer lugar el internet. En este trabajo conoceremos más acerca de ellos, como de su origen, función, sus herramientas, acerca de las redes sociales, lo que son los navegadores, los correos electrónicos, las transferencias de archivos y otros puntos muy importante acerca de la tecnología y sus herramientas, y del como este ha mejorado la vida de las personas en la sociedad actual.

Espero que la información que a continuación se presenta sea de su agrado y utilidad.

Unidad Iv. Internet.

Leyendo y analizando la unidad Iv, de la antología UDS, trata acerca de lo relacionado con el internet y sus herramientas, o lo que está apegado a él.

Cuando hablamos de vínculo, este hace referencia a un puntero que señala la posición que ocupan los datos en un archivo de origen, cuando pasa que se introducen cambios en dicho archivo, este se refleja en el documento de notes.

Cuando hablamos de incrustación, o de un objeto incrustado nos hacemos referencia a una copia de la información procedente de un archivo de origen. De igual manera estos objetos incrustados requieren de más espacio en la base de datos que los objetos vinculados.

La técnica Ole 2, sirve para arrastrar y colocar archivos, puede editar algunos objetos sin salir de la ventana de note, sirve como almacenamiento, ya que puede incrustar un objeto Ole 2 y crear vínculos, puede arrastrar y colocar vínculos en el escritorio de Windows o en otras aplicaciones.

El internet se podría definir como una red global de redes de ordenadores, cuya finalidad es permitir el intercambio libre de información entre todos sus usuarios. Su origen remoto a los años 1969, cuando se estableció la primera computadora, conocida con el nombre de ARPANET, en California de los Estados Unidos.

Es importante mencionar que la mayoría de las industrias de comunicación, incluyendo la telefonía, radio, tv, correo postal y periódicos tradicionales han estado en constante cambio o transformada por el internet.

El internet, también nos ha permitido a la mayoría de las personas en el mundo nuevas formas de interacción personal a través de la mensajería instantánea, foros de internet o mediante las redes sociales como lo es el Facebook e Instagram, lo cual casi todas las personas en el mundo tenemos acceso a ello hoy en día. Ha servido también como una forma de entretenimiento, de comunicación, pero ha surgido también algunos problemas con algunas personas debido al mal uso que algunos usuarios les han dado, como lo es la extorsión, el bullying, robo, y muchas otras cosas más que son muy sonadas hoy en la actualidad.

Podemos decir entonces que el internet ha surgido debido a las grandes necesidades que ha tenido el hombre, ya que siempre busca como objetivo principal hacernos la vida un poco más sencilla, y a como ha pasado el tiempo, poco a poco se ha ido actualizando, y con ello mejorando los programas o aplicaciones que el internet nos ofrece, tanto para la vida profesional, como el trabajo, la escuela y la sociedad en general. Recordemos que el ser humanos siempre está en constante cambio, y con ello siempre busca estar cada día más actualizados con respecto a la tecnología.

Dentro de las funciones o beneficios que nos ha brindado el internet, se encuentra lo que son los navegadores o buscadores. El navegador web, es un programa que sirve para visualizar páginas web que pueden contener textos, imágenes, videos y otros contenidos multimedia, de los cuales muchos de nosotros lo utilizamos en nuestra vida cotidiana. Es importante conocer que es el navegador, y no el dispositivo, el que interpretan los lenguajes de la web para dibujar las páginas y facilitar la navegación. Unos de los navegadores más conocidos y utilizados son el Chrome, safari, frefox, y el Browser.

Hoy en día si no encontramos la información buscada en la URL, lo podemos encontrar en los motores de búsqueda o buscadores. Estos son servicios web, alojados en potentes redes de servicios.

El correo electrónico, es otro servicio y medio de comunicación que nos brinda el internet, el cual es un servicio de red que permite mandar y recibir mensajes con múltiples destinatarios o receptores, situados en cualquier parte del mundo. Para usar este servicio se necesita cualquiera de los programas de correo electrónico que ofrece la red. En un mensaje de correo electrónico, además de enviar lo que son mensajes escritos, podemos enviar archivos o documentos como videos, imágenes, etc. Los mensajes del correo electrónico viajan de forma instantánea, y lo mejor de esto es que se puede enviar respuesta de igual manera. Y la única condición que se necesita para disponer de este servicio es tener o disponer de una dirección de correo electrónico.

Cuando hablamos de transferencia de archivos, esto hace referencia a cuando transferimos un archivo del almacenamiento interno de un dispositivo a otro dispositivo, esta permite sacar copias o mover archivos. De igual manera existen programas que hacen la transferencia de una forma más rápida o accesible, como lo es el bluetooth o por mediante la conexión de cables de USB que muchos utilizamos.

En la actualidad, es una ventaja el poder transferir archivos de forma instantánea, en cuestión de segundos, de un dispositivo a otro. Como bien sabemos, vivimos en un mundo altamente dependiente de los sistemas de información, gran parte de nuestras decisiones laborales están basadas sobre la información que los sistemas informáticos nos brindan. El transferir archivos, no solo permite reducir tiempo, sino que también contribuye a mejorar la calidad de los servicios.

Transferir archivo localmente, en un mismo equipo, se realiza mediante el sistema operativo, pero la transferencia de archivos entre equipo remotos requiere por lo general del uso del internet.

No cabe duda que el internet sí que nos ha beneficiados a muchos de nosotros en la actualidad y de distintas maneras.

Conclusión.

No cabe duda que el internet tiene un uso valioso para cada uno de los usuarios, porque pueden navegar en su espacio, comunicarse, tener acceso a diferentes tipos de información, compartir documentos, realizar compras y ventas de artículos, así como tener acceso a la educación a distancia, entre otras muchas cosas más.

Sin duda el internet es una herramienta extraordinaria para cada uno de nosotros y conocer acerca de su función y lo que lo compone es muy importante, ya que, así sabremos cómo utilizarlo de manera correcta. Hay distintos usos que se le da al internet, en el cual la mayoría de nosotros somos testigos, ya que estamos en contacto con ello en nuestra vida diaria, como en las redes sociales, que es un gran ejemplo hoy en día. Sin dudad el internet nos hace la vida un poco más sencilla, gracias a los grandes avances que esta ha tenido y que ofrece a cada uno de nosotros como clientes o usuarios.